



Roman Catholic Diocese of Saskatoon
OFFICE OF THE BISHOP

123 Nelson Rd
Saskatoon SK S7S 1H1
www.saskatoonrcdiocese.com

Phone: 306-242-1500
Fax: 306-244-6010
Toll free: 877-661-5005



Bishop's Letter of Support for Share Lent 2016
For the 3rd Sunday of Lent (Feb. 27/28th)

Dear Sisters and Brothers in Christ,

Our Share Lent campaign, entitled Create a Climate of Change, invites us on a pilgrimage that takes us out into the world to learn about our sisters and brothers in Haiti, Paraguay, Indonesia and the Holy Land. In the Share Lent materials, we read how our donations give much-needed life and hope. In doing so, we are carrying out the corporal works of mercy. Indeed, in this Year of Mercy, we are encouraged to “rediscover these corporal works of mercy: to feed the hungry, give drink to the thirsty, clothe the naked, welcome the stranger, heal the sick, visit the imprisoned, and bury the dead.” “Jesus introduces us to these works of mercy in his preaching so that we can know whether or not we are living as his disciples” (Papal Bull *Misericordiae Vultus* 15).

In early March, Mr. Yuli Kusworo, an architect with the organization *Arkomjogja*, is visiting our province to tell us about his work in Indonesia, supported by Development and Peace. Our Share Lent donations have supported not only the building of homes, but the establishment of caring communities. In collaboration with Development and Peace, Mr. Kusworo also has extensive experience in reconstruction after climate disasters.

To find out where he is speaking in our diocese, visit www.devp.org/en/sharelent2016/visitors.

Our Share Lent pilgrimage also brings us home to examine our own daily choices. Pope Francis has asked us to care for our common home. What hope does the earth have if we, as people of faith, do not heed the warnings of climate change? “In this Holy Year, we look forward to the experience of opening our hearts to those living on the outermost fringes of society: fringes which modern society itself creates” (MV 15). Can we courageously examine how we, in our over-consumption of energy, have been complicit in creating these fringes brought on by climate change? Can we think about how we can be merciful to our planet and to those who are the most vulnerable to climatic disasters?

Pope Francis urges us to “enter more deeply into the heart of the Gospel where the poor have a special experience of God’s mercy” (MV 15). God’s mercy reaches the poor in many ways, including through our own actions. In this season of prayer, fasting and alms-giving, we can hold one another in loving prayer, we can fast from that which hurts our planet, and we can give generously to our Share Lent collection.

May this Jubilee Year of Mercy draw us closer together as one human family.

Yours in Christ,

† Donald Bolen
Bishop of Saskatoon

Diocèse catholique romain de Saskatoon
BUREAU DE L'ÉVÊQUE



123, chemin Nelson Téléphone : 306-242-1500
Saskatoon (Saskatchewan) S7S 1H1 Télécopieur : 306-244-6010
www.saskatoonrcdiocese.com Sans frais : 877-661-5005



Lettre d'appui de l'évêque au Carême de partage 2016
pour le 3^e dimanche du carême (27 et 28 février)

Chers frères et sœurs dans le Christ,

Notre campagne Carême de partage, intitulée *Créons un climat de changement*, nous invite à un pèlerinage qui nous emmène dans le monde pour en apprendre plus sur nos frères et sœurs en Haïti, au Paraguay, en Indonésie et en Terre sainte. Dans le matériel du Carême de partage, nous lisons à quel point nos dons ravivent la vie et l'espoir si nécessaires. Pour ce faire, nous accomplissons des œuvres de miséricorde corporelle. En effet, en cette Année de la Miséricorde, nous sommes invités à « redécouvrir ces œuvres de miséricorde corporelle : donner à manger aux affamés, donner à boire à ceux qui ont soif, vêtir ceux qui sont nus, accueillir les étrangers, assister les malades, visiter les prisonniers, ensevelir les morts ». « La prédication de Jésus nous dresse le tableau de ces œuvres de miséricorde, pour que nous puissions comprendre si nous vivons, oui ou non, comme ses disciples » (Bulle papale *Misericordiae Vultus* 15).

Au début de mars, M. Yuli Kusworo, un architecte de l'organisation *Arkomjogja*, visitera notre province pour nous parler de son travail en Indonésie, appuyé par DÉVELOPPEMENT ET PAIX. Nos dons au Carême de partage ont soutenu non seulement la construction de maisons, mais aussi la mise en place de communautés d'entraide. En collaboration avec DÉVELOPPEMENT ET PAIX, M. Kusworo a également acquis une vaste expérience dans la reconstruction après les catastrophes climatiques.

Pour savoir où il prononcera une conférence dans notre diocèse, visitez :
www.devp.org/fr/sharelent2016/visitors.

Notre pèlerinage du Carême de partage nous amène également à réfléchir à nos propres choix quotidiens. Le pape François nous a demandé de prendre soin de notre maison commune. Quel espoir la terre a-t-elle si nous, en tant que personnes de foi, ne tenons pas compte des avertissements du changement climatique? « Au cours de cette Année Sainte, nous pourrions faire l'expérience d'ouvrir le cœur à ceux qui vivent dans les périphéries existentielles les plus différentes, que le monde moderne a souvent créées de façon dramatique. » (MV 15) Pouvons-nous examiner courageusement comment nous-mêmes, dans notre surconsommation d'énergie, avons été complices de la création de ces périphéries existentielles provoquées par le changement climatique? Pouvons-nous réfléchir à la manière dont nous pouvons être miséricordieux envers notre planète et envers les personnes les plus vulnérables aux catastrophes climatiques?

Le pape François nous invite à « pénétrer toujours davantage le cœur de l'Évangile, où les pauvres sont les destinataires privilégiés de la miséricorde divine » (MV 15). La miséricorde de Dieu atteint les pauvres de nombreuses façons, y compris par nos propres actions. En cette saison de prière, de jeûne et d'aumône, nous pouvons nous tenir les uns les autres en prière aimante, nous pouvons jeûner de ce qui fait du tort à notre planète et nous pouvons donner généreusement à la collecte du Carême de partage.

Que cette année jubilaire de la Miséricorde nous rapproche comme une seule famille humaine.

Vôtre dans le Christ,

† Donald Bolen
Évêque de Saskatoon